

【本郷教室 教室長ブログ】 12月11日(土)

こんばんは。
教室長の大内です。

中1・中2の期末試験の成績表も
中学校から配付され、
いよいよ冬休みが目前となりました。
クリスマスなどのイベントもあり、
帰省されるご家庭もあるでしょうから
子供たちもどことなくウキウキしている
そんな印象を受けます。

しかし！
中学3年生だけは、そうはいきません。
12月11日時点で
県内私立入試まで42日。
埼玉県公立入試まであと75日となります。

もう今は大学生の教え子が
こんなことを言っていました。

**「今日1日どれくらい勉強したかではなく、
勉強しなかった時間がどれくらいあったか
それを考えると良いと思います。」**

24時間勉強し続けることはできません。
休憩をとることは当然です。
ですが、遊びと休憩は違いますよね。
入試当日まで1問でも多く問題を解き、
1日1日、努力を積み重ねることが大切です。

そんな私のところには、小4から中3まで
様々なお願いがやってきます。

中3生「この記述問題の僕の回答が合っているか 見て下さい！」

そうですね。

記述問題の解答が自分の回答と

一字一句同じことなんて

解答をうつさない限りまずありえません（笑）

正解しているか気になるでしょうし、

自分では判断がつかない部分もあるはず。

こういう質問は大歓迎です。

どんどん来てください！

中3生「理科の復習を冬期講習前にしたいので 1・2年の内容すべての範囲のプリントを たくさん下さい！」

これは素晴らしい！

試験によく出るところを勉強する…。

それが一番、

効率が良い勉強だと思います。

しかし、試験の100%が

「よくでるところ」ではありません。

新傾向の個所やマニアックなことも出ます。

また、志望校に対し、

自分の成績が届いていなければ

本気で合格したいのならば

他の受験生より勉強しなければならないのは
当然のことです。

「じゃあ、よく出るところだけじゃなくて

もういっそのこと全部やろう！」

そう考え、がむしゃらに勉強する姿は

本当に心から応援したくなります。

頑張れ！望みはきっと叶うよ！

中 1 生「先生、Yahoo をテンション MAX で ヤホオオオオオオウ！！って 言ってみてください！」

はい、来ましたよ。

真面目なおふざけの時間が来ましたよ（笑）

社会の授業で

アメリカの IT 関連企業がたくさんある地域
シリコンバレーの話をしたんですね。

そこにはどんな企業があるのか？

Apple Google Twitter Facebook Intel
Mercari Uber Yahoo などなど…。

そう言っていた矢先のお願いです。

ええ。

言いましたよ。

テンションあげて

ヤホオオオオオオウ！！と（笑）

ありがたいことに

笑いを得ることができましたが

大切な何かを失った気がするの

気のせいでしょうか？

「もう一度言って下さい！」

というリクエストまでされました。

ホントに勘弁して下さい。

芸人じゃないのよ。アレクサでもないのよ。

小 4 生「先生、ゴリラの真似をして下さい！」

人生には想像もしないことが起こるって

本当なんですね。

どういう経緯でこうなったのか説明しますね。

ある生徒さんが言うには
小学校の先生の中に、
目つきが鋭い先生がいらっしゃるとのこと。
「どんな目つき？」と、
他の生徒さんが尋ねたところ、
「ゴリラみたいな目つき！」と返答され
「え？よく分からない。どういうこと？」
となり、先ほどの発言につながるわけです。
15年近くこの仕事をしています。
先輩の先生方にも
授業に関することはもちろんのこと
生徒さんとの接し方や
保護者の方との面談で心がけるべきことなど
様々なことを教えて頂きましたが
さすがにゴリラの真似の仕方を
教わったことはないんですよ（笑）
しかし、新人の頃に
「生徒さんからのお願いは正面から応えろ！」
と教わったことを思い出し、
ゴリラになる決意をした瞬間！
ある生徒さんが
ゴリラの目つきを再現してくれました（笑）
（またこれが上手なんです！）

塾生の皆さん、勉強に関することであれば
正面からお応えしますので
遠慮なく何でもお願いして下さいね！

それでは今日はこの辺で。

今日の BGM

SIAM SHADE 「NO CONTROL」

TWICE 「Doughnut」

androp 「Know How」 大内